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EL’année a été marque 

CONFÉRENCE SUR L’INTELLIGENCE
ARTIFICIELLE

UN NOUVEAU CONSEILLER

Le budget de la ville de Nyon pour 2025 présente un déficit prévisionnel de 12,5 millions de francs,
principalement dû à l'augmentation des charges dont le personnel, les crédits, la dette, et les
amortissements à venir, ainsi qu’une marge d’autofinancement insuffisante. Les recettes fiscales
supplémentaires de 15 millions ne compensent pas les dépenses prévues. 
Si l’on met en perspective le déficit de chaque ville par rapport à leurs recettes dans le Canton, Nyon se
classe bien loin derrière Lausanne (chiffres disponibles au 01-12). Est-ce que cela signifie que les
services publics sont de moindre qualité ailleurs ? Comment croire cela ?
Nous avons demandé de prioriser les investissements et réévaluer certaines recettes et dépenses, mais
ces demandes sont restées sans réponse concrète. La gauche souhaite une augmentation des impôts et
même si la population s'y est fermement opposée, cela fera débat lors des prochaines élections. 
Le budget est traditionnellement beaucoup plus pessimiste que les comptes, mais jusqu’à quand ?

Pour  cette quatrième édition, nous avons reçu Mme Quarteroni,
responsable de l'innovation au Swiss Data Science Center. Cette co-
entreprise de l’EPFL &EPFZ a pour objectif de développer des solutions
innovantes et concrètes pour les entreprises, le secteur public, les ONG
ou le milieu académique afin de mieux utiliser l’IA. 
Nous avons pu comprendre et débattre des enjeux de l’intelligence
artificielle avec une conférencière de haut niveau et une salle comble
et motivée. 

CONFÉRENCE SUR L’INTELLIGENCE ARTIFICIELLE 

LA CUVETTE DE LUXE
ENFIN UN NOEL EN FÊTE

INTERPELLATION GYMNASE
PETIT ÉCRAN

PROCHAINE CONFÉRENCE: LE 13 MARS, PORTERA SUR LES DÉFIS DE L’HYDROGÈNE! 
DÉTAILS À VENIR, RÉSERVEZ LA DATE!

https://www.plr-nyon.ch/accueil
https://www.plr-nyon.ch/accueil


Nous avons interpellé la municipalité a propos du gymnase en septembre dernier. Nous demandions
notamment à notre syndic de de faire une résolution des Syndics de notre District et faciliter l’accès
aux écoliers scolarisés à Etoy. Finalement les CFF mis en place un train sur mesure pour les gymnasiens
qui transitent de l’ouest du canton à Etoy. Conséquence ou heureuse coïncidence?

En février 2015, les conseillers Olivier Monge et Bernhard Willi ont
déposé un postulat pour davantage de toilettes publiques. La
municipalité a proposé un préavis de CHF 743'000 pour installer les 2
premiers assortis d’une table de pique-nique, pompe à vélo, armoire de
partage, panneaux solaires et œuvre d’art intégrée...
Il ne leur manque que l’option abribus!
Suite dans les prochains conseils!

LA CUVETTE DE LUXE

ENFIN UN NOEL EN FETE!
Après plusieurs années de décors rares et austères, la ville de Nyon a enfin
retrouvé une atmosphère festive en décembre. Les interventions du conseiller
Michael Sauerlaender au conseil municipal, exprimant l’insatisfaction de
nombreux habitants, ont porté leurs fruits. En contraste avec les sapins
conceptuels et les décorations minimalistes des années précédentes, cette
année, Nyon a accueilli de véritables décorations et illuminations et même un
majestueux sapin. 
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PROCHAINE CONFERENCE  HYDROGENE - 13 MARS A  19H

Philippe Morgenthaler
Nous avons accueilli un nouveau conseiller. Philippe a 28 ans, responsable
grands comptes chez L'Oréal, joueur de water polo, membre du cercle des
nageurs de Nyon.

UN NOUVEAU CONSEILLER

INTERPELLATION GYMNASE

Après d’âpres débats le conseil communal a voté en faveur de la retransmission des futures séances
du conseil communal. Une majorité de nos conseillers étaient contre cette dépense, tout en
souhaitant soutenir notre télévision locale via des reportages et autres informations à la population.
Nous demanderons que le point soit fait dans quelques mois selon les échos auprès de la population
et nombre de vues de chaque retransmission de conseil.

PETIT ÉCRAN


